

Fecha: 19-06-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Rectora de U. de Chile: las tomas en general "son violentas"

Pág.: 9 Cm2: 181,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

Rectora de U. de Chile: las tomas en general "son violentas"

En medio de las tomas que se llevan a cabo en diferentes facultades de la Universidad de Chile, la rectora Rosa Devés, señaló ayer que no está en contra de las protestas, pero que las tomas le parecen "violentas".

Desde hace algunas semanas estudiantes de la casa de estudios iniciaron un "acampe" en el campus Juan Gómez Millas exigiendo que el Consejo Universitario ponga fin a los convenios con Israel, en señal de apoyo a Palestina por el conflicto en Gaza.

Dicho consejo no ha accedido a esta petición, salvo la facultad de Filosofía, y los estudiantes han mantenido las ocupaciones, incluyendo la Casa Central, donde colgaron un lienzo con un dibujo de Devés siendo besada por el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu, y docentes acusan que les marcan en las manos para ingresar.

Sobre estas situaciones Devés dijo ayer a radio Cooperativa que "el movimiento que está alojado en la Casa Central tiene un espíritu de BDS: Boicots, Desinversiones y Sanciones" y criticó que se restrinja el acceso a la universidad

"La protesta es legítima, lo ha sido en la Universidad de Chile siempre. No es la protesta lo que uno tiene que acallar, es la forma en que se realiza (...) Me parecen violentas las tomas en general", dijo. •

